

Fecha	Sección	Página
21.01.2009	Primera-Opinión	21

FRENTES POLÍTICOS

Barack Obama inició el mandato con un apretón de tuercas. Al tomar el cargo como presidente de EU anunció una supevisión que impedirá autorregulación y excesos; Wall Street se dio un costalazo de 4.01% y quedó debajo de los ocho mil puntos. Así respondió el sector financiero a las etiquetas de avaro y codicioso que el demócrata le dedicó, aunque también tuvo que ver la falta de claridad en el paquete que reactivará la economía de la superpotencia.

4000

Hace dos semanas fue anunciado y hasta aplaudido, pero nadie ha dicho a partir de cuándo comenzará a operar el plan anticíclico que el presidente Calderón propuso para hacer frente a la fractura económica que ya se abrió en todo el mundo. Ayer, los empresarios constructores se comprometieron a generar 350 mil empleos directos con el fin de levantar infraestructura y también por medio del programa de empleo temporal del gobierno federal. Pero nadie ha hecho el disparo de salida. No será en este trimestre.

16.20V

Lloró y lloró. ¿Cómo no iba a lamentar Jesús Ramírez Stabros el tropezón del domingo? Imagínese lo que el aviador priista sufrió: la desilusión de comprobar que la cargada de ediles valió sorbete, que el empujón del PRI estatal no sirvió ni para el arranque y que los votos de la militan-

cia prefirieron a **Fernando Toranzo**, el ganador de la jornada para hacerse de la candidatura a gobernador de San Luis Potosí. El diputado federal con licencia acusó de *cochinero* y amenazó con que se defenderá en tribunales.

40.000

Marcelo Ebrard aseguró al cardenal Tarcisio Bertone, número dos del Estado Vaticano, que a la capital mexicana y a la Santa Sede los unen tres principios: justicia, dignidad y derechos humanos. De familia, mejor ni hablamos, aconsejaron los integrantes del GDF al perredista, porque las uniones civiles de personas del mismo sexo y el aborto han sido censurados por la Iglesia católica y ayer se buscaba sólo entregar al jerarca el nombramiento de huésped distinguido.

1000V

Ya que el secretario de la Función Pública, Salvador Vega Casillas, tuo vo miedo de atrapar a tiburones y se conformó con corretear sardinas, el CEN del PAN analizará la posibilidad de que la esposa sí trabaje, en caso de que logre votos suficientes para representar el distrito con cabecera en Lázaro Cárdenas, Michoacán. El currículum de Gladys López Blanco fue manoseado por la comisión de pesaje, que en breve decidirá el dedazo.

4000

¿Qué va a querer de festejo Juan Manuel Oliva? ¿Que el Congreso local apoquine el medio millón de pesos que pidió para gastar el doble que el año pasado en viajes internacionales? ¿Un cómodo sillón para recuperarse del jet lag mientras el poder lo ejercerá, otro año, el secretario de Gobierno, Gerardo Mosqueda? (Por eso él exigió que le cuadriplicaran los viáticos). El gobernatour de Guanajuato cumplirá hoy 49 años y 21 giras con que ha descobijado al erario. Salud.



Página 1 de 1 \$ 13455.81 Tam: 253 cm2 ABOCANEGRA